
 
 
 
 
 
 
 

Comune di Gualtieri Sicaminò 
 

Città Metropolitana di Messina 
 

  O r i g i n a l e   di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

 
         N. 42 

 
  del 30.12.2022  
 

 
Oggetto: Ratifica deliberazione delle variazioni in via d’urgenza, al bilancio di previsione 
2020/2022 (AF 2022) L.R. 15.06.2021. 

 
 
                   L’anno duemilaventidue, il giorno trenta, del mese di dicembre, alle ore 18,00 e segg. in 
Gualtieri Sicaminò, nei locali della sala polifunzionale del Centro diurno di P.zza Duomo, convocato per 
determinazione del Presidente, Dott. Maio Federico, come da avvisi scritti in data 28.12.2022                    
prot. n. 8426, notificati in tempo utile al domicilio/pec/email di ciascun Consigliere, il Consiglio Comunale 
si è riunito in seduta di prima convocazione straordinaria con modalità mista (sia in presenza che in video 
conferenza) ai sensi dell’art. 3 bis del Regolamento del Consiglio Comunale.  
Il link della video chiamata è stato inviato dal Presidente del Consiglio Comunale ai consiglieri che si 
collegano da remoto in data 29.12.2022. 
 
 

Risultano all’appello nominale: 
 

Presenti: Assenti: 
 

1. Maio Federico 
2. Parisi Maria Teresa 
3. D’Amico Antonella 
4. Mondì Marco 
5. Previti Domenico 
6. Bonarrigo Maria 

 
1. Patti Francesco 
2. Scibilia Nicola 
3. Cassisi Domenico 

   
                    
Presenti n. 06                                                                                                                 Assenti n. 03  
 
                   
             Partecipa ed assiste il Segretario Comunale, dott.ssa Donatella Costanzo Bana.     
 
Per l’Amministrazione sono presenti: il Sindaco, L’Assessore Briguglio e l’Assessore/Consigliere Parisi.   
Sono presenti altresì il Revisore dei Conti Dott. Graziano Viola ed il Consulente dell’Amministrazione in 
materia economico finanziaria Dott. Orazio Mammino. 
 
Assume la presidenza il Dott. Maio Federico, il quale constatata la legalità dell’adunanza per la presenza in 
aula di n. 06 Consiglieri Comunali su n. 10 assegnati al Comune e su n. 09 Consiglieri in carica, dichiara 
aperta la seduta e pone in discussione l’argomento in oggetto, regolarmente iscritto all’ordine del giorno.  



Il Presidente del C.C. dà lettura della proposta di deliberazione de quo, ultimata la lettura chiede se ci sono 
interventi in merito, chiede ed ottiene la parola l’Assessore Briguglio: vorrei dire che le variazioni di 
bilancio sono normalmente di competenza del Consiglio Comunale, è possibile che l’organo esecutivo 
provveda in merito solo nei casi necessità ed urgenza, è previsto dalla legge. 
E’ doveroso che il consiglio comunale ratifichi le suddette variazioni. 
Le variazioni di bilancio si rendono necessarie perché è possibile che in sede di stesura del bilancio non si 
preveda tutto. 
L’amministrazione deve propendere per un equilibrio entrate /spese a maggior ragione in sede di dissesto. 
Variazioni solo per i servizi locali indispensabili garantiti dalle entrate. 
Non sono consentite misure di nuovi programmi, bisogna muoversi nell’ambito dei servizi indispensabili. 
In questo consiglio si chiede di ratificare le varie adozioni effettuate dalla giunta municipale. 
Il Revisore ha reso parere favorevole. 
Consigliere Previti: Porgo il benvenuto al nuovo revisore dei conti ed entro subito nel merito rivolgendomi 
direttamente a lui, perché ho sotto gli occhi la sua relazione che ho letto attentamente. 
Vorrei che mi chiarisse il lungo periodo (quasi mezza pagina) in cui il dottore mette a confronto due opinioni 
diverse di due TAR diversi: uno della Calabria ed uno della Puglia, optando per quest’ultimo. 
Non ho capito bene il merito della questione: che si gioca tutto sulla distinzione se gli impegni formulati 
dalla giunta sono da considerarsi debiti fuori bilancio, oppure no. 
Dopo di che anche il consigliere Bonarrigo ha da porre un quesito in merito. 
Consigliere Bonarrigo: dò in benvenuto ed auguro un buon lavoro al Revisore dei Conti, alla fine della 
relazione dove esprime “il parere favorevole in riferimento alla proposta n. 130 del 27.12.2022, e pone la 
questione al consiglio al fine di ottemperare a quanto disciplinato dal comma 5 dell’art. 175 del Tuel ed alla 
legge R. n. 13/2021 art. 5, rilasciando quindi il parere delle singole variazioni, si raccomanda alla giunta il 
rispetto del D.Lgs. n. 267/00 in merito alle variazioni ed alla seguente ratifica. Si precisa che al consiglio 
che essendo il comune in dissesto ed essendo vicina la fine dell’esercizio finanziario si raccomanda 
prudenza” 
Ora vorremmo capire – alla luce di quanto sopra – cosa significa questa espressione: si raccomanda 
prudenza.  
Ore 19:16 Il Consigliere Patti si è scollegato: presenti n. 06. 
Revisore dei Conti: la mia è una posizione scomoda, nel senso che essendo arrivato da poco, non avendo 
approfondito benissimo tutta la problematica, ho provato a rendere più morbido il parere affinché non fosse 
perentorio. 
Invitare alla prudenza in questo senso, se le variazioni portate in consiglio non vengono ratificate si aprirebbe 
un capitolo un poco più complicato. 
E’ un punto nevralgico la ratifica delle variazioni di bilancio, che in caso contrario metterebbe in moto una 
procedura complessa che entro l’ultimo giorno dell’anno non si potrebbe più realizzare. 
Ho inteso rendere il parere tenendo conto di alcune sollecitazioni in merito alla prudenza, sia per il consiglio 
che per gli assessori. 
La prudenza sta essenzialmente in questo, evitare di produrre debiti fuori bilancio che verrebbero segnalati 
alla corte dei conti, che non sarebbe lieta di ricevere i debiti fuori bilancio soprattutto in presenza di un 
dissesto finanziario ed un momento così particolare per la vita di un comune. 
Si rimane a disposizione. 
Assessore Briguglio: le delucidazioni sulla variazione di € 205 mila circa, si vuole fare presente che è stato 
necessario apporre le modifiche per il verificarsi dei nuovi presupposti. 
Nelle proposte di deliberazione si stanno registrando variazioni su poste di bilancio sopravvenute (somme 
giugno 2021 con bilancio 2020 approvato). 
Tutto è stato specificato in premessa, destinazione tra l’altro vincolata. 
Tutte le proposte di variazione sono state strettamente necessarie. 
Consigliere Previti: presidente deve riconoscere che fare il consiglio in queste condizioni è come fare una 
riunione di condominio in Ucraina sotto i bombardamenti, non la ritengo molto proficua. 
Comunque siamo qui è inutile aprire altre polemiche. 
Dall’intervento del nostro nuovo Revisore mi è sembrato di capire una cosa: che tutto gira attorno ad un 
punto dirimente e cioè se le somme che sono oggetto di variazione sono state spese o non sono state spese.  
Perché se sono state spese e per ipotesi se per caso il Consiglio non dovesse avere la capacità di approvarle il 
giudizio del dott. viola è che noi passeremmo dei guai. 
Noi nei guai lo siamo già più di questo non so dove dovremmo andare a finire… passatemi la battuta. 



Allora entro nel merito e chiedo perché si è parlato molto della variazione di bilancio n. 1 della proposta di 
ratifica e all’interno di quella proposta oltre ai € 200 mila circa per la strada ci sono altri 10 mila euro dove vi 
è scritto che sono stati aggiustati marciapiedi. 
La variazione n. 6 che prevede un introito di € 42 mila circa a cosa si riferisce? Si tratta del finanziamento 
del GAL e ci si chiede cosa è stato fatto. 
Consigliere Parisi: deve essere ancora fatto si tratta di cose che ancora devono essere state fatte. 
Consigliere Previti: allora chiariamoci il finanziamento dell’Unione dei Comuni € 10 mila è stato fatto. 
Quindi per il GAL non è stato fatto nulla. Ci sono somme grosse Circa € 200 mila e poi € 10 mila per il 
marciapiede, come mai è stato messo nella stessa delibera? 
Consigliere Parisi: quello del Gal si riferisce all’opera della toponomastica, non è il marciapiede.  
Revisore dei Conti: la delibera n. 7 di gennaio. 
Consigliere Parisi: noi non abbiamo fatto marciapiede. 
Consigliere Previti: manutenzione strade. 
Sindaco: si tratta della manutenzione del tratto di strada da Cataolo a Sicaminò. 
Revisore dei Conti: Se posso precisare il Consigliere Parisi ha colto in pieno quello che era il mio 
messaggio, se non vengono ratificate, queste variazioni diventano prive di efficacia, voi avete la possibilità 
oggi di sanare queste posizioni, fino a che non vengono qualificate illegittime rimangono efficaci. Al 
momento sono illegittime. 
Si devono sanare, la legge sta dando questa opportunità. 
Consigliere Parisi: scusi Revisore qui c’è un problema di fondo nel senso che è uno strumento legittimo 
quello della ratifica, noi non stiamo facendo niente di irregolare, i problemi si porrebbero se noi non lo 
ratificassimo. 
Assessore Briguglio: la conseguenza della mancata ratifica è la decadenza ex tunc delle variazioni di 
bilancio adottate dalla Giunta municipale, fatti salvi gli effetti relativi ai rapporti eventualmente sorti sulla 
base della deliberazione non ratificata. 
In questo caso l’organo consiliare è tenuto ad adottare nei successivi 30 giorni i relativi provvedimenti.  
Questa è la conseguenza della mancata ratifica. 
Revisore dei Conti: si precisa che anche le conseguenze della mancata ratifica devono essere sanate entro 
dicembre, cioè entro domani, mi ripeto domani si mette punto. 
Assessore Briguglio: esatto. E’ vero, siamo stati purtroppo tardivi per modo di dire. Questa tardività è 
dovuta ad una carenza di personale, lavoro al quale non era abituato atteso che si tratta di una circostanza 
eccezionale quale quella del dissesto finanziario. 
Si è chiesto per questo l’intervento del dott. Mammino al fine di coadiuvare l’ufficio di ragioneria nello 
svolgimento dell’attività relativa al bilancio stabilmente riequilibrato, alle verifiche di cassa vincolata. 
Non si è avuta la possibilità di portare in tempo la ratifica in consiglio comunale. 
Consulente dell’Amministrazione in materia economico finanziaria Dott. O. Mammino: l’articolato 
dell’art. 250 c. 1 e 2 si riferisce ad una situazione giuridica particolare. 
Alle ore 19,35 si allontana il Consigliere Mondì: presenti n. 05. 
Cade il numero legale, il Presidente del Consiglio Comunale sospende la seduta, e chiede al gruppo di 
opposizione ed ai consiglieri tutti se al rientro del consigliere Mondì si può proseguire la seduta senza 
seguire la sospensione di 1 ora. 
Unanimemente i consiglieri si pronunciano per la prosecuzione dei lavori consiliari, al rientro del consigliere 
Mondì. 
Alle ore 19,42 rientra il consigliere Mondì presenti 06. 
Dott. Mammino: l’art. 250 si applica solo ed esclusivamente ai comuni che sono in dissesto, ci sono due 
commi: il comma 1 ed il comma 2, si tratta delle variazioni di bilancio, atteso che negli enti dissestati se non 
prima viene redatta ed approvata l’ipotesi di bilancio stabilmente riequilibrato, l’Ente lavora sull’ultimo 
bilancio che è stato approvato.  
La norma dà la possibilità di fare delle variazioni che possono essere urgenti o ordinarie. 
Nel caso di specie se c’è un finanziamento, il finanziamento arriva con una destinazione vincolata, le somme 
non possono essere distratte, le somme vanno spese per quella finalità, conseguentemente tutto quello che ci 
stiamo dicendo serve a nulla o quasi, perché se io ho un finanziamento di 10 mila euro, i 10 mila euro 
servono per quella finalità. 
In questo caso si parla di ratifica, quindi non ha senso rendere un atto inefficace, non c’è una volontà 
dell’amministrazione di disporre diversamente delle somme, si tratta di somme vincolate, non c’è 
discrezionalità. 



Di cosa discutiamo? Qui ci troviamo di fronte ad un finanziamento che serve per una finalità. Discutiamo del 
nulla. 
Mi permetto di dire questo a beneficio di tutte le delibere di cui stiamo facendo la ratifica. 
Il finanziamento a destinazione specifica non è una scelta politica, non esiste dibattito politico nel caso di 
specie: c’è un finanziamento ed occorre fare una cosa. Si tratta di finanziamento con cassa vincolata. 
Non c’è da discutere in merito. 
Consigliere Previti: Brevemente per lo spunto che ha dato il dott. Mammino, se sotto la voce manutenzione 
delle strade arriva un finanziamento, certo che si deve fare manutenzione delle strade: ma si può fare ad est, 
ad ovest, in un punto dove è più necessario oppure vicino casa di un amico per compiacere l’amico. 
Non si è obbligati, certo non si può andare a spendere per fare ricevimenti da ballo questo è chiaro. 
Dott. Mammino: oggetto del contendere potrebbe essere il perché asfaltiamo una strada o un'altra, ma è un 
problema di carattere gestionale tecnico non economico finanziario. 
Consigliere Parisi: con quei 10 mila euro sono state tappate delle buche. 
Consigliere Previti: ritorno alla mia curiosità da cittadino, la proposta n. 119 è una variazione, sulla quale 
chiedo chiarimento, in questa proposta si parla di un finanziamento del ministero dell’economia di 34 mila 
euro circa. 
Consigliere Parisi: Gal. 
Consigliere Previti: Ultima in elenco, chiedo lumi per un motivo, perché nella stessa delibera oltre a variare 
il bilancio per 34 mila euro, si parla di un rimborso di 15 mila euro di fatture erroneamente pagate dall’ente. 
Competenza ARO del Muto. 
Una somma di € 60 mila e € 10 mila per far fronte a manutenzione condotte sottosuolo, sono finanziamenti o 
spostamenti di importi da un capitolo all’altro? 
Segretario Comunale: sono variazioni perché era incapiente lo stanziamento iniziale nel capitolo. 
Consigliere Previti: in questa situazione, con questa disarticolazione il minimo che possiamo fare è 
astenerci. 
I consiglieri di maggioranza facciano quello che ritengono. 
Consigliere Parisi: Noi ci fidiamo degli uffici. 
Il Presidente del Consiglio Comunale in assenza di ulteriori interventi procede alla votazione della presente 
proposta di deliberazione con il metodo di votazione palese per alzata di mano. 
PRESENTI N: 06 
Astenuti n. 2 (Previti – Bonarrigo) 
Voti favorevoli n. 4 (gruppo di maggioranza) 
I.E. 
Astenuti n. 2 (Previti – Bonarrigo) 
Voti favorevoli n. 4 (gruppo di maggioranza) 
 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 

- Acquisiti i pareri allegati alla proposta resi dai responsabili dei servizi, ai sensi dell’art. 49 del   
   D.l.gs. N. 267/2000; 
- Riconosciuta la propria competenza così come previsto dall’art. 42 D.lgs. N. 267/2000; 
- Udito l’esito della proclamazione; 
 

 
 

DELIBERA 
 

 
1. DI DARE ATTO che la premessa fa parte integrante e sostanziale del presente deliberato, ivi 

compresi per gli eventuali allegati, qui richiamati integralmente, e i riferimenti per relazione citati; 
 

2. DI RATIFICARE, per le motivazioni esposte in premessa, le deliberazione G.M. di seguito 
elencate: 



 
 ai sensi del comma 2 dell’art. 250 del D.Lgs. n.267/2000: 

tipo atto del
N del tipologia denominazione

n. 

atto

21/12/20226 20/12/2022
VARIAZIONE  

AL BILANCIO

VARIAZIONE AL BILANCIO ANNO FINANZIARIO 2022 AI  

SENSI  DELL'ART. 250, COMMI  1 e  2, DEL D.LGS. 18 

AGOSTO 2000, N. 267)

144 G.M.

 
 ai sensi del comma 5 del l’art.175  e  del comma 2 dell’art. 250 del D.Lgs. n.267/2000: 

tipo 

atto
del

G.M. 23/11/20223 10/11/2022
VARIAZIONE   

AL BILANCIO

VARIAZIONE AL BILANCIO ANNO FINANZIARIO 2022 AI  

SENSI  DELL'ART. 250, COMMI  1 e  2, DEL D.LGS. 18 

AGOSTO 2000, N. 267)

132

G.M. 17/01/2022

N del tipologia denominazione
n. 

atto

VARIAZIONE, IN VIA D'URGENZA, AL BILANCIO DI PREVISIONE 

2020/2022, A.F. 2022 (LEGGE REGIONALE 15/06/2021, N. 13, 

ART. 5, IN GESTIONE PROVVISORIA AI SENSI DELLART. 175, 

COMMA 3 lett. a), DEL D.LGS. 18 AGOSTO 2000, N. 267)

1 17/01/2022
VARIAZIONE   

AL BILANCIO
7

28/09/20224 28/09/2022
VARIAZIONE   

AL BILANCIO

VARIAZIONE AL BILANCIO ANNO FINANZIARIO 2022 AI  

SENSI  DELL'ART. 250, COMMI  1 e  2, DEL D.LGS. 18 

AGOSTO 2000, N. 267)

115 G.M.

 
che si allegano come parte integrante al presente atto (Allegato A-B-C-D- ), con i prospetti delle variazioni 
ad essa a sua volta allegati. 
 

3. DI DICHIARARE la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi di legge. 

 
 

 
 
 

 
 
 

  

 

















 
 
 
 
 
 
 

 

Comune di Gualtieri Sicaminò 
Città Metropolitana di Messina 

 
 

O r i g i n a l e  d i  d e l i b e r a z i o n e  d e l l a G i u n t a C o m u n a l e 
 

     
N. 144 

 
  del 21/12/2022    

 
OGGETTO: Variazione al Bilancio Anno Finanziario 2022 ai sensi dell’art. 250, 
commi 1 e 2, del D.Lgs. 18 Agosto 2000, n. 267) 

     

L’anno duemilaventidue, il giorno ventuno del mese di dicembre alle ore 14,00 e segg. nella Casa 

Comunale e nella consueta sala delle adunanze, convocata con appositi avvisi , la Giunta  Comunale 

si è riunita per trattare gli affari all’ordine del giorno.   

 

Presiede l’adunanza Sindaco Santina Bitto 

 Vicesindaco Stefano Forestiere 

 Assessore Maria Briguglio 

 
                                                                                                                                                                                   
                                                                                     

Presenti  n. 3                                                                                     Assenti n. 2 
 
 

                                                                                 
  Partecipa il Segretario Dr.ssa Donatella Costanzo Bana.  

 
Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la seduta         

ed invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.   
 
                                                                                                                                                                                   
 



 
 

LA GIUNTA COMUNALE 
 
  
 Vista la proposta di deliberazione n. 129 del 20 dicembre 2022 dell’Area Servizi Generali e 

Finanziari formulata dall’Assessore al Bilancio Maria Briguglio avente per oggetto:  

“Variazione al Bilancio Anno Finanziario 2022 ai sensi dell’art. 250, commi 1 e 2, del 
D.Lgs. 18 Agosto 2000, n. 267)”. 
 

Visti i pareri prescritti dall’ art. 49 del Decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267 

favorevolmente resi dai responsabili degli uffici competenti   ed allegati alla proposta medesima. 

 Fatto proprio il contenuto formale e sostanziale del provvedimento proposto che si allega 

alla presente per farne parte integrante;    

Ad unanimità di voti espressi nei modi e forme di legge; 
 
 
 

DELIBERA 
 
 

di prendere atto della proposta di cui all’oggetto, approvandola. 
 
Con separata unanime votazione di dichiarare la presente immediatamente esecutiva. 
 
 
 
 
 
 
 
 



























 
 
 
 
 
 
 

 

Comune di Gualtieri Sicaminò 
 

Città Metropolitana di Messina 
 
 

O r i g i n a l e  d i  d e l i b e r a z i o n e  d e l l a G i u n t a C o m u n a l e 
 

     
N. 07 

 
  del 17/01/2022    

OGGETTO: Variazione, in via d’urgenza, al bilancio di previsione 2020/2022, 
A.F. 2022 (Legge Regionale 15/06/2021, n. 13, art. 5, in gestione provvisoria ai 
sensi dell’art. 175, comma 3 lett. a) del D.LGS. 18 agosto 2000, n. 267). 

     

L’anno duemilaventidue, il giorno diciassette del mese di gennaio alle ore 13,20 e segg. nella Casa 

Comunale e nella consueta sala delle adunanze, convocata con appositi avvisi , la Giunta  Comunale 

si è riunita per trattare gli affari all’ordine del giorno.   

           
 Presiede l’adunanza     Sindaco                            Bitto Santina 
 
                                     Vice Sindaco                    Forestiere Stefano 
 
                                     Assessore                         Parisi Maria Teresa 
    
                                      
                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                       

                                                                                     
Presenti  n. 3                                                                                          Assenti n. 2 

                                                                                 
  Partecipa il Segretario Dr.ssa Donatella Costanzo Bana.  

 
Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la seduta           

ed invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.   
                                                                                                                                                                                   

 
 



 
 

LA GIUNTA COMUNALE 
 
  
 Vista la proposta di deliberazione n. 05 del 13 gennaio 2022 dell’Area Servizi Generali e 

Finanziari formulata dall’Assessore al Bilancio Rag. Maria Briguglio avente per oggetto:  

“Variazione, in via d’urgenza, al bilancio di previsione 2020/2022, A.F. 2022 (Legge Regionale 
15/06/2021, n. 13, art. 5, in gestione provvisoria ai sensi dell’art. 175, comma 3 lett. a) del 
D.LGS. 18 agosto 2000, n. 267).”. 
 

Visti i pareri  prescritti dall’ art. 49 del Decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267 

favorevolmente resi dai  responsabili degli uffici competenti   ed allegati alla proposta medesima. 

 Fatto proprio il contenuto formale e sostanziale del provvedimento proposto che si allega 

alla presente per farne parte integrante ;    

Ad unanimità di voti espressi nei modi e forme di legge ; 
 
 
 

DELIBERA 
 
 

di prendere atto della proposta di cui all’oggetto, approvandola. 
 
Con separata unanime votazione dichiarare  la presente immediatamente esecutiva. 
 
 
 
 
 
 
 
 



























 
 
 
 
 
 
 

 

Comune di Gualtieri Sicaminò 
Città Metropolitana di Messina 

 
 

O r i g i n a l e  d i  d e l i b e r a z i o n e  d e l l a G i u n t a C o m u n a l e 
 

     
N. 115 

 
  del 28/09/2022  

 
OGGETTO: Variazione al Bilancio anno finanziario 2022 ai sensi dell’art. 250, 
commi 1 e 2, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267. 

     

L’anno duemilaventidue, il giorno ventotto del mese di settembre alle ore 14,10 e segg. nella Casa 

Comunale e nella consueta sala delle adunanze, convocata con appositi avvisi , la Giunta  Comunale 

si è riunita per trattare gli affari all’ordine del giorno.   

           
 Presiede l’adunanza     Sindaco                         Bitto Santina         

                                     Vice Sindaco                  Forestiere Stefano 

                                     Assessore                       Briguglio Maria 

 
                                                          
 
                                     
 
                       

                                                                                                                                 
                                                                                

                                                                                                                                                                                   
                                                                                     

Presenti  n. 3                                                                                           Assenti n. 2 
 

                                                                                 
  Partecipa il Segretario Dr.ssa Donatella Costanzo Bana.  

Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la seduta         
ed invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.   
                                                                                                                                                                                   



 
 

LA GIUNTA COMUNALE 
 
  
 Vista la proposta di deliberazione n. 105  del 28 settembre 2022 dell’Area Servizi Generali e 

Finanziari formulata dall’Assessore al Bilancio Maria Briguglio  avente per oggetto:  

“Variazione al Bilancio anno finanziario 2022 ai sensi dell’art. 250, commi 1 e 2, del D.Lgs. 18 
agosto 2000, n. 267.”. 
 

Visti i pareri  prescritti dall’ art. 49 del Decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267 

favorevolmente resi dai  responsabili degli uffici competenti   ed allegati alla proposta medesima. 

 Fatto proprio il contenuto formale e sostanziale del provvedimento proposto che si allega 

alla presente per farne parte integrante ;    

Ad unanimità di voti espressi nei modi e forme di legge ; 
 
 
 

DELIBERA 
 
 

di prendere atto della proposta di cui all’oggetto, approvandola. 
 
Con separata unanime votazione dichiarare  la presente immediatamente esecutiva. 
 
 
 
 
 
 
 
 

























 
 
 
 
 
 
 

 

Comune di Gualtieri Sicaminò 
Città Metropolitana di Messina 

 
 

O r i g i n a l e d i  d e l i b e r a z i o n e  d e l l a G i u n t a C o m u n a l e 
 

     
N. 132 

 
  del 23/11/2022    

 
OGGETTO: Variazione al Bilancio anno finanziario 2022 ai sensi dell’art. 250, 
commi 1 e 2, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267) 

     

L’anno duemilaventidue, il giorno ventitré del mese di novembre alle ore 13,30 e segg. nella Casa 

Comunale e nella consueta sala delle adunanze, convocata con appositi avvisi , la Giunta  Comunale 

si è riunita per trattare gli affari all’ordine del giorno.   

 

Presiede l’adunanza Sindaco Santina Bitto 

 Vice Sindaco Stefano Forestiere 

 Assessore Maria Briguglio 

   

 
                                                                                                                                                                                   
                                                                                     

Presenti  n. 3                                                                                         Assenti n. 2 
 
 

                                                                                 
  Partecipa il Segretario Dr.ssa Donatella Costanzo Bana.  

 
Il Presidente, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la seduta         

ed invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.   
                                                                                                                                                                                   



 
LA GIUNTA COMUNALE 

 
  
 Vista la proposta di deliberazione n. 120 del 17 novembre 2022 dell’Area Servizi Generali e 

Finanziari formulata dall’Assessore al Bilancio Maria Briguglio avente per oggetto:  

“Variazione al Bilancio anno finanziario 2022 ai sensi dell’art. 250, commi 1 e 2, del D.Lgs. 18 
agosto 2000, n. 267)”. 
 

Visti i pareri prescritti dall’ art. 49 del Decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 267 

favorevolmente resi dai responsabili degli uffici competenti   ed allegati alla proposta medesima. 

 Fatto proprio il contenuto formale e sostanziale del provvedimento proposto che si allega 

alla presente per farne parte integrante;    

Ad unanimità di voti espressi nei modi e forme di legge; 
 
 
 

DELIBERA 
 
 

di prendere atto della proposta di cui all’oggetto, approvandola. 
 
Con separata unanime votazione di dichiarare la presente immediatamente esecutiva. 
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